

Weltpokal in St. Johann geht an Peter Trumheller

Geschrieben von: Manfred Steinbach

Samstag, den 20. August 2011 um 19:38 Uhr

Der älteste Lizenzfahrer des Radsportverein 1906 Schwenningen sorgte am heutigen Samstag wieder für einen Paukenschlag. Peter Trumheller siegte heute souverän beim schweren Straßenrennen um den 43. Radweltpokal in St. Johann in Tirol. Er überfuhr als erster die Ziellinie mit 6 Sekunden Vorsprung vor einer 40-köpfigen Verfolgergruppe. Der Niederländer Rein Oppenwal war wieder, wie bei der EM dieses Jahr Trumhellers ärgster Widersacher und belegte Rang zwei. Trumheller benötigte für die 40 Kilometer 1:00:41 Std. das entspricht einen Schnitt von 39,55 Km/h. Vereinskollege Domenico Camuffo fuhr auf Rang 58. Gestartet waren 108 Rennfahrer.

Ergebnisse:

<http://www.masterswm.org/de/listen?y=2011&t=result&m=0&k=L>